

Dolores Manzano se va

AURELIO MAROTO ▼

Después de 16 años al frente, Dolores Manzano dejará la presidencia de AMFAR La Solana a final de año. “Tengo una situación familiar difícil por una enfermedad de mi marido y en diciembre dejaré la presidencia” –declaró-. La todavía presidenta asume con naturalidad que su tiempo ha terminado. “Todo empieza y todo termina. Es hora de cambiar, aunque seguiré ayudando”. Confirmó que en enero habrá nueva presidenta, aunque no dijo quién. En AMFAR no hay elecciones a la presidencia.

Dolores Manzano reveló su próxima marcha durante la presentación del libro “Unas de cal y varias de arena”, un poemario escrito por Amalia Aparicio Jiménez, un ama de casa jubilada de Membrilla con grandes inquietudes culturales y literarias. La actividad sirvió para iniciar el curso de actividades.*



Dolores Manzano con la autora del libro presentado

Relevo en la Asociación de Mujeres

PAULINO SÁNCHEZ ▼

María Ángeles Torres es la nueva presidenta de la Asociación de Mujeres de La Solana. El pasado 6 de octubre fue elegida por la asamblea de socias tras la dimisión de la anterior presidenta, María Castaño, por motivos laborales, quien agradeció el trato durante su

año al frente de la veterana asociación. Las socias, primeras sorprendidas por la marcha de María Castaño, aprobaron por aclamación a su nueva presidenta.

María Ángeles Torres admitió su sorpresa, pero dijo aceptar la presidencia ante la presión de las socias y pidió el apoyo de todas para continuar con el alto nivel de actividades de la asociación.*



María Castaño -izda- da el relevo a María Ángeles Torres

AFAMMER prepara teatro, viajes y cursos



Asamblea de Afammer

GABRIEL JAIME ▼

Talleres, viajes y propuestas culturales forman la columna vertebral de la programación de AFAMMER La Solana para este nuevo curso. La asamblea celebrada en el salón de actos del Edificio de Usos Múltiples reunió a nu-

merosas afiliadas, que conocieron la programación y se interesaron por los próximos proyectos, incluso propusieron cosas nuevas. Entre otras cosas, actuarán en la próxima Muestra de Teatro “Campo de Montiel”; desarrollarán cursos de pilates, restauración y pintura en tela, además de viajes culturales.*